

LISEZ CECI

La vie chrétienne, comme une grande aventure, conduit parfois dans des labyrinthes qui peuvent paraître insolubles au jeune chrétien, mais dont le chrétien affermi trouve la solution en suivant les Ecritures comme un fil d'Ariane placé par le Seigneur sur son chemin. Le but de cette série n'est pas de fournir une solution à tous les problèmes de la vie chrétienne, mais, en en traitant quelques-uns de démontrer que la Parole de Dieu contient les éléments de solution de tout problème et la source d'encouragement, d'édification et de réconfort de tout chrétien quelle que soit la situation dans laquelle il se trouve.

Les chrétiens doivent-ils observer le jour du sabbat?

Nous entendons souvent des gens poser cette question, et tout véritable chrétien pourra en trouver la réponse, s'il la cherche sincèrement dans la Bible. Il lui suffira de faire ce qui lui est conseillé dans les trois versets suivants :

Examinez toutes choses; retenez ce qui est bon...

1 Thessaloniens 5.21.

Efforce-toi de te présenter devant Dieu comme un homme éprouvé... qui dispense droitement la parole de la vérité

2 Timothée 2.15

Soyez toujours prêts à vous défendre... devant quiconque vous demande raison de l'espérance qui est en vous

1 Pierre 3.15.

C'est ce que nous ferons, avec l'aide du Seigneur. Nous essaierons de répondre à douze questions importantes concernant le sabbat en nous fondant sur les Ecritures. D'abord, voyons ce que signifient les mots «sabbat» et «observer».

1. QUE SIGNIFIE LE MOT «SABBAT»?

Le mot sabbat est un mot hébreu, langue dans laquelle l'Ancien Testament a été écrit, qui signifie : *se reposer après avoir travaillé* ou *finir de travailler*. Dieu a sanctifié le septième jour pour en faire le jour du sabbat ou le jour du *repos*. Mais Dieu a également commandé à Israël d'observer d'autres jours de repos, comme nous le lisons dans le chapitre 23 du Lévitique.

1. Le premier jour du septième mois était un jour de repos (sabbat). Le peuple ne devait pas travailler; il devait se rassembler au son des trompettes et offrir des sacrifices à l'Eternel (Lévitique 23.23-25).

2. Le dixième jour du même mois était également un sabbat. Le peuple ne devait pas travailler et devait se rassembler pour adorer l'Eternel (Lévitique 23.26,27,32). Ce jour était appelé le jour des expiations.

3. Le quinzième jour du même mois était la fête des tabernacles qui durait une semaine. Les quinzième et vingt-troisième jours du mois (premier et dernier jours de la fête) étaient des jours de sabbat (Lévitique 23.33,34,39).

Nous voyons donc que les premier,

dixième, quinzième et vingt-troisième jours du septième mois sont tous appelés dans ce chapitre des jours de sabbat. Si le premier jour du mois était un samedi, les huitième, quinzième et vingt-deuxième jours le seraient aussi, mais non les dixième et vingt-troisième jours.

Dieu a dit: *Vous ne manquerez pas d'observer MES sabbats* (Exode 31.13). Il n'a pas dit: «Vous ne manquerez pas d'observer MON sabbat», mais: «Vous ne manquerez pas d'observer MES sabbats», parce qu'il y en avait plusieurs. Certaines personnes disent qu'elles veulent observer le sabbat selon la Bible; si elles veulent vraiment le faire, elles devront observer non seulement un jour par semaine, mais TOUS les jours de sabbat.

Le mot sabbat signifie *repos*. Même la terre jouissait d'un sabbat, une année sur sept. Dieu avait dit à Moïse que même la terre devait observer un sabbat en l'honneur de l'Éternel (Lévitique 25.1,2). Ici encore le mot «sabbat» signifie repos, et non seulement un des sept jours de la semaine. Dans l'Ancien Testament, le mot *sabbat* est utilisé au moins 100 fois pour décrire non seulement le septième jour de la semaine, mais tous les jours chômés du calendrier juif.